



Montagny Maison à vendre (73350)

4 Pièces
60 m²
1398
Prix
220 000 €

Rare opportunité d'acquérir un magnifique demi-chalet d'alpage en cours de rénovation, bénéficiant d'une vue exceptionnelle sur le domaine des 3 Vallées. Situé dans un village d'alpage typique, ce chalet sera livré hors d'eau, hors d'air, vous laissant la liberté d'aménager l'intérieur selon vos goûts et vos besoins. Orienté sud-est, il offre une surface d'environ 60 m² répartis sur deux niveaux bruts, ainsi qu'une grande cave d'origine d'environ 30 m². Création de 3 chambres est possible et une mezzanine peut également être envisagée au dernier étage. Le bien est vendu avec les raccordements ...

Rare opportunity to acquire a beautiful semi-detached alpine chalet currently undergoing renovation, offering exceptional views over the 3 Vallées ski area. Located in a traditional alpine village, the chalet will be delivered weather-sealed and watertight, allowing you the freedom to design and finish the interior according to your own tastes and preferences. Facing south-east, the property offers approximately 60 m² spread over two unfinished levels, along with a spacious original cellar of around 30 m². The layout allows for the creation of three bedrooms, with the possibility of adding a ...

AGENCE RMP IMMOBILIER

5 rue Emile Machet - 73350 BOZEL

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

